

Aufgrund entsprechender Beschlüsse unserer jeweiligen Gremien wird Herr Frank Schweppe ab dem 01. 04. 2010 die Leitung des Bauhofes der Gemeinde Wangerland vorerst befristet bis Ende 2010 übernehmen. Ein entsprechender Personalgestellungsvertrag wurde zwischenzeitlich unterzeichnet. Damit wird auch nach außen dokumentiert, dass die Baubetriebshöfe der Stadt Schortens und der Gemeinde Wangerland künftig enger zusammenarbeiten wollen. Nach wie vor stehen sowohl die Gemeinde Wangerland als auch die Stadt Schortens möglichen weiteren kommunalen Partnern offen gegenüber.